

Dokumen Kurikulum 2013-2018
Program Studi : Magister Informatika
Lampiran II

Fakultas : Sekolah Teknik Elektro & Informatika
Institut Teknologi Bandung

	Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Institut Teknologi Bandung	Kode Dokumen		Total Halaman
		Kur2013-S2-MA		<i>[Jmlh Halaman]</i>
		Versi	[3]	6 September 2013

KURIKULUM ITB 2013-2018– PROGRAM MAGISTER
Program Studi Magister Informatika
Fakultas : Sekolah Teknik Elektro & Informatika

1 Peraturan Peralihan Kurikulum 2013

A. Aturan Umum

Ekivalensi dilakukan untuk 4 (empat) matakuliah wajib Prodi yaitu Algoritma & Pemrograman, Manajemen Informasi, Sistem Komputer, dan Matematika Diskrit. Untuk mahasiswa peralihan angkatan 2012 maka akan ada aturan konversi untuk matakuliah wajib Prodi tersebut. Hal ini akan dilakukan dengan melakukan ekivalensi kuliah yang cross listed dengan empat kuliah tersebut. Jika ternyata tidak ada kuliah-kuliah yang cross listed, maka mahasiswa wajib mengambil kuliah wajib prodi untuk melengkapi total 36 kredit.

Untuk mahasiswa yang sudah memenuhi 30 sks kuliah selain tesis, maka aturan peralihan ini tidak akan diberlakukan. Dengan demikian, maka aturan peralihan akan diterapkan dengan memperhatikan sisa kredit yang belum diambil oleh mahasiswa yaitu. Prioritas ke 1 adalah kuliah-kuliah wajib prodi, dan diikuti dengan wajib bopsi.

Program Magister dapat dirumuskan sebagai berikut:

Jika

w_M = jumlah sks matakuliah wajib yang telah lulus pada tahap Magister kurikulum 2008,

p_M = jumlah sks matakuliah pilihan yang telah lulus pada tahap Magister kurikulum 2008,

maka sisa matakuliah yang harus diambil pada kurikulum 2013 adalah

$$S2\ 2013: 36 - w_M - p_M.$$

B. Prioritas Pengambilan Matakuliah Sisa pada Kurikulum Baru

Untuk Program Magister, urutan prioritas adalah sebagai berikut:

1. Matakuliah Tesis atau Proyek Akhir.
2. Matakuliah wajib program studi.
3. Matakuliah wajib jalur pilihan.
4. Matakuliah pilihan.

Bidang Akademik dan Kemahasiswaan ITB	Kur2013-{Nama Prodi}	Halaman 2 dari 2
Template Dokumen ini adalah milik Direktorat Pendidikan - ITB Dokumen ini adalah milik Program Studi [Nama Prodi] ITB. Dilarang untuk me-reproduksi dokumen ini tanpa diketahui oleh Diridik-ITB dan [Kode Prodi]-ITB.		